



## “Charlatán profesional”: investigadores de la UNAM critican a la Cámara de Diputados por recibir a Maussan

Científicos de la máxima casa de estudios se reunieron para desmentir al ufólogo mexicano y deslindar a la Universidad, nuevamente, de su presunta participación en el estudio del hallazgo



Científicos e investigadores de la **Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)** criticaron que la Cámara de Diputados haya recibido al ufólogo **Jaime Maussan** para presentar supuestas pruebas de Fenómenos Aéreos No Identificados. “Lo que está en juego aquí es si nuestro país apostará por la ciencia o por las **supersticiones y la charlatanería**”, cuestionaron.

### **Investigador se lanza contra el diputado Sergio Gutiérrez Luna**

Por su parte, el biólogo y científico mexicano especializado en biología evolutiva, **Antonio Lazcano**, criticó directamente al diputado morenista Sergio Gutiérrez Luna, a quien acusó de utilizar “la curiosidad natural de la gente” para impulsar sus **aspiraciones políticas**.

“Lo más interesante no fue el señor Jaime Maussan. (...) Encuentro absolutamente reprobable que haya un diputado que hace de lo que debería ser la sede de la discusión de los problemas serios de la nación, una escenografía para promoverse como futuro **gobernador de Veracruz**”, aseveró.